

WARTA

Kapolsek Paburan Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Gelar Acara Police Goes to School ke SDN 1 Jatiseeeng Kidul Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Panji Rahitno - CIREBON.WARTA.CO.ID

Oct 15, 2024 - 12:56



KAB. CIREBON - SD Negeri 1 Jatiseeeng Kidul yang berlokasi di Desa

Jatiseeeng Kec. Ciledug Kab. Cirebon. SD Negeri 1 Jatiseeeng Kidul yang diasuh oleh Ibu Leli Herlina, SPd. MPd. menjadi pusat pendidikan bagi anak-anak usia dini (7-12 tahun).

Kegiatan Belajar Mengajar yang mengacu pada kurikulum Merdeka Belajar juga diisi dengan materi-materi yang dapat menambah wawasan para pelajar yang membentuk karakter dan kepribadian Pelajar dalam mewujudkan Indonesia maju yang berdaulat, mandiri, dan berkepribadian melalui terciptanya Pelajar Pancasila. Berkaitan dengan hal tersebut, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Berpartisipasi untuk hadir melalui Program Police Goes to School ini dengan memberikan materi dan menambah wawasan para siswa dan siswi SD Negeri 1 Jatiseeeng Kidul Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. memberikan semangat, motivasi dan disiplin dalam belajar serta menyampaikan pembinaan dan penyuluhan bagi para siswa dan siswi mengenai hak dan kewajiban para Pelajar yang tertuang dalam UU nomor 35 tahun 2014 tentang Perlindungan Anak yang didalamnya menyampaikan terkait Perundungan / Bullying yang kerap terjadi dikalangan dunia pendidikan.

Kegiatan yang bertajuk "Police Goes to School" ini melibatkan interaksi langsung antara Kapolsek dan siswa / siswa SD Negeri 1 Jatiseeeng Kidul, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mendorong para Pelajar untuk berbagi pengalaman dan pendapat mereka tentang Bullying. Diskusi ini dilakukan dengan tujuan untuk membangun kesadaran dan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya sikap saling menghormati, toleransi, dan empati baik di lingkungan sekolah maupun di lingkungan masyarakat tempat tinggal kalian semua. "Ucap Kapolsek"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. "Diharapkan dengan adanya Program Police Goes to School ini, para pelajar usia dini dapat lebih dekat lagi dengan Anggota Kepolisian dan mereka dapat mengerti tentang pemahaman hukum sehingga mereka lebih peka dan memahami terhadap materi yang disampaikan seperti tindakan Perundangan/ Bullying juga memiliki kesiapan dalam menghadapinya, sehingga karakter dan kepribadian yang tertanam dalam mereka lebih kuat. "Sambungannya".

Selain itu Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. memberikan materi tentang motivasi dan disiplin belajar di lingkungan Sekolah. Dengan dilaksanakan kegiatan ini, Polsek Pabuaran berharap kepada para siswa-siswi SD Negeri 1 Jatiseeeng Kidul untuk selalu bersikap disiplin dan patuh terhadap semua aturan dapat mengerti akan dampak baik dan buruknya perilaku yang dilakukan sehari-hari dan diharapkan para Pelajar selalu bisa menjaga pergaulannya dengan baik di lingkungan keluarga, sekolah dan masyarakat.

Usai pemberian materi, kegiatan kemudian dilanjutkan dengan sesi tanya jawab antara Kapolsek dengan para Guru serta Pelajar SD Negeri 1 Jatiseeeng Kidul Kec. Ciledug Kab. Cirebon. "Tutupnya"